


Approbation du CR de la réunion mensuelle du 16/09/2020

Approuvé à l’unanimité.

Des outils numériques pour le conseil de quartier ?

Le conseil de quartier va demander à M. Givaja si la mairie peut mettre à disposition du 
conseil :

- Un logiciel (Zoom ou autre) avec abonnement permettant d’organiser les conseils de 
quartier en distanciel lorsque l’accès des salles est interdit.

- Lorsque l’accès des salles (je pense en fait particulièrement au foyer d’Occitanie) est 
garanti, est-ce qu’il serait possible de coupler la réunion présentielle avec un suivi en visio-
conférence d’une partie du conseil de quartier ? En effet, parmi ses membres figurent des 
personnes vulnérables qui ne peuvent plus se rendre physiquement aux réunions. Par ailleurs,
d’autres personnes souhaiteraient juste suivre le conseil de chez eux sans forcément 
intervenir.

Participation citoyenne

La personne qui vit dans son combi Volkswagen sur le parking du Leader Price Place Marnac 
a été signalée par mail au service de police municipale, sans réponse à ce jour. La situation 
sociale de cette personne semble être connue du CCAS.

L’application pour smartphones « Ramonville » permet de signaler des problèmes (fiches 
« GRC », pour gestion de la relation citoyenne). Il faut créer un compte, les identifiants et mots
de passe déjà utilisés pour le site web de l’espace citoyen de Ramonville ne fonctionnent pas 
(ce qui est dommage).

Comité de pilotage Cité rose / Floralies le 16/10 à 10h

M. Thomas représentera le CQ lors de cette réunion.
La dernière s’est tenue en janvier dernier. Elle évoque les actions entreprises pour la sécurité, 
l’aménagement urbain, les actions socio-éducatifs dans ces quartiers.
Mme Duval, habitant la cité rose, a noté depuis 2018 une amélioration sur la propreté et la 
sécurité, mais tous les problèmes ne sont pas encore résolus.

Remise à plat des conseils de quartier, réunion mairie le 05/11 à 18h

MM. Thomas et Parmentier représenteront le CQ lors de cette réunion.

Mme Duval a noté une annonce d’offre d’emploi de chargé de mission sur la démocratie 
participative et le dialogue citoyen (voir par exemple ce lien sous LinkedIn), qui montre 
l’importance des conseils de quartier pour la municipalité.

Budget participatif

Le budget augmentera significativement puisqu’il passera de 60 000 € à 300 000 € pour les 3 
Conseils de Quartier. Une proposition d’élargissement de l’adhésion des habitants sera 
étudiée pour le vote concernant le choix des idées retenues pour l’amélioration du cadre 
urbain.
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Néanmoins, les projets doivent toujours comporter une part budgétaire de fonctionnement 
inférieure à 15 %. Cette contrainte forte amène les participants à souhaiter un autre type de 
consultation citoyen, par exemple des propositions d’alternatives de budgets de 
fonctionnement de la mairie, ou des référendums, mais ces idées devraient être davantage 
fouillées.

En attendant, le CQ a bien pris note qu’il peut capitaliser des idées de projet à soumettre lors 
de la prochaine assemblée générale de juin 2021.

Troc’ Plante

Mme Blondiaux a noté que la halle de la ferme des 50, qui pourrait être mis à disposition de la 
mairie, nécessiterait un nettoyage et un déstockage préalables.
Néanmoins, le CQ est bien conscient que vue la situation actuelle, le Troc’ Plantes de la Ste-
Catherine risque fort d’être annulé.

Questions diverses

Sur la rue des Pinsons, deux fois durant la semaine écoulée, un camion-pompe est passé
aspirer les canalisations, ce qui a fait sauter jusqu’au plafond les siphons chez M. Parmentier.
Si la présence de ce camion est une initiative de la mairie, il serait bien de le signaler dans le
VAR à l’avance aux citoyens pour qu’ils soient prévenus à l’avance de ces passages.

La circulation sur la rue des pinsons entre les croisements rue du Bac et rue des Cigognes est
toujours parfois trop rapide. Les trottoirs côté droit en allant vers la cité rose sont difficilement
accessibles, et globalement, la rue et les trotoirs sont en mauvais état. Le conseil propose les
idées d’aménagement suivantes : matérialiser des place de parking alternées sur les côtés
pour à la fois officialiser des places et créer des chicanes pour ralentir la circulation ; y ajouter
des bandes cyclables ; rendre le trottoir de droite plus accessible avec des bateaux. Le conseil
se demande si la rue peut entrer dans le projet de grands travaux prévus place Jean-Jaurès.

Le gymnase construit  dans l’ASEI a occasionné des nuisances sonores cet  été.  De plus,
désormais il bouche la lumière de certaines maisons rue des Pinsons, de par sa hauteur et sa
proximité à ces dernières.

Sur l’allée Georges Pompidou, entre le square de la paix et la place Marnac, figurent des
anciens marquages au sol de place de parking qui sont mal effacés. Du coup, des voitures se
garent sur ces ex emplacements désormais voies de circulation. Il faudrait mieux les effacer.

De nombreux pavés situés autour du parking à vélo devant l’entrée de l’école Jean-Jaurès
sont détachés. Les enfants les portent et jouent avec, ce qui peut devenir dangeureux.

Enfin, deux chaises ont été aperçues sur un toit de l’école Angela-Davies.

Fin de la séance à 21h40
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